

Liebe Genossen!

Geführt von der Partei der Arbeiterklasse vollbringen überall in unserem Lande die Werktätigen hervorragende Leistungen zu Ehren des II. Parteitages.

In diese umfassendste Massenbewegung ordnet sich der tschekistische Beitrag der Angehörigen des MFS würdig ein.

Wenn der Genosse Minister auf der 18. Kreisdelegiertenkonferenz der Kreisparteiorganisation im MFS die großen Anstrengungen aller Kollektive unseres Ministeriums und den bedeutenden Anteil der Bezirksverwaltungen zur Gewährleistung der staatlichen Sicherheit und hoher innerer Stabilität hervorhob, dann ist in dieser hohen Würdigung die erfolgreiche Bilanz aller Dienstseinheiten unserer Linie verankert.

Ich möchte deshalb im Auftrag des Genossen Minister, im Namen des Leitungskollektivs der Abteilung XIV des MFS Berlin und in meinem eigenen Namen allen Leitern und Angehörigen für die verantwortungsbewusste und qualifizierte politisch-operative und fachliche Arbeit sehr herzlich danken!